

Medienmitteilung vom 28. Juni 2015

Niedergösgen: Kollision zwischen Auto und Fahrrad (Zeugenaufruf)

Am Samstag kollidierte ein 13-jähriger Knabe mit seinem Fahrrad auf der Kreuzung Jurastrasse/Erlinsbacherstrasse in Niedergösgen mit einem Personenwagen. Der beteiligte Autolenker entfernte sich unerkannt von der Unfallstelle. Die Polizei sucht Zeugen.

Ein 13-jähriger Knabe war am Samstag, 27. Juni 2015, kurz vor 19.15 Uhr, mit dem Fahrrad auf der steilen Jurastrasse in Niedergösgen Richtung Dorfzentrum unterwegs. Bei der Überquerung der Erlinsbacherstrasse bremste er nur leicht ab und fuhr über die STOP-Strasse weiter. Der gesuchte Autolenker nahte zeitgleich aus westlicher Richtung auf der Erlinsbacherstrasse in Fahrtrichtung Erlinsbach. In der Folge kam es zur seitlich-frontalen Kollision, bei welcher sich der Knabe leicht verletzte. Er wurde mit der Ambulanz ins Spital gebracht. Der gesuchte Lenker des Personenwagens setzte seine Fahrt in unbekannte Richtung fort, ohne sich um den Knaben zu kümmern.

Beim unbekanntem Fahrzeug handelt es sich um einen dunklen Mittelklassewagen, welcher an der linken vorderen Seite und der Front beschädigt sein müsste. Der unbekannte Autolenker oder Personen, welche Angaben zum gesuchten Fahrzeuglenker machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Schönenwerd (Telefon 062 858 22 51) in Verbindung zu setzen.